

Herr Doğan erläuterte den Ausschussmitgliedern sehr ausführlich die vorliegende Sitzungsvorlage. In diesem Zusammenhang wurde auch dargelegt, dass auf Grund der verschiedenen Nachfragen und Rückmeldungen aus den Fraktionen der als Tischvorlage vorliegende neue Beschlussvorschlag formuliert wurde.

Damit sich der Ausschuss in diesem Kontext auch nochmals ein Bild über die gesamte Unterbringungssituation in der Stadt Sankt Augustin machen kann, wird in dieser Legislaturperiode dem Ausschuss gemeinsam mit dem Integrationsrat nochmals die Möglichkeit der Inaugenscheinnahme der städtischen Unterkünfte ermöglicht (wie am 04.04.2018).

Ergänzend zu den Fragen der CDU-Fraktion vom 23.02.2021, welche die Verwaltung schriftlich am 24.02.2021 beantwortete, stellten die Fraktionen folgende Fragen:

- wird eine spätere mögliche Erweiterung des Bauprojektes direkt bei den konkreten Planungen mit einbezogen oder sollen nur mögliche Flächen für eine spätere Erweiterung einbezogen / freigehalten werden,
- wurden die verschiedensten Bauweisen (Leichtbauweise, Modulbauweise aus Holz, massive Modulbauweise aus Beton, Containerbauweise oder Massivbauweise (Stein aus Stein) auf ihre Wirtschaftlichkeit miteinander verglichen und
- werden bei den konkreten Planungen des Gebäudekomplexes und der Außenflächen auch Sachen wie Dach- und mögliche Fassadenbegrünung, Grün- und Baumflächen im Sinne einer „ökologischen“ Bauweise, so weit wie möglich, berücksichtigt?

Herr Doğan beantwortete die Fragen wie folgt:

- der Neubau wird mit 24 bis 26 Plätzen (je nach dem, was planerisch und wirtschaftlich mehr Sinn macht) geplant und gebaut und als Option eine Fläche für eine evtl. spätere Erweiterung mit vorgesehen und eingeplant.
- die verschiedensten Bauweisen wurden vom technischen Dezernat auf ihre Wirtschaftlichkeit und vor allem auf ihre Langlebigkeit / Abschreibungsphase miteinander verglichen. Aus der Sicht des technischen Dezernates habe sich die Massivbauweise als die wirtschaftlichste und langlebigste ergeben,
- die Anregungen für die konkreten Planungen des Gebäudekomplexes und der Außenflächen in Sachen wie Dach- und mögliche Fassadenbegrünung, Grün- und Baumflächen im Sinne einer „ökologischen“ Bauweise werde er an das technische Dezernat weitergeben.

Nach der Aussprache fasste der Ausschuss nunmehr folgenden Beschluss:

1. Der Ausschuss für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration nimmt die Neubauplanung der Notunterkunft „Am Bauhof“ zur zustimmend zur Kenntnis.
2. Der Ausschuss für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration beauftragt die Verwaltung

- a) die Notunterkunft in Massivbauweise zu errichten und
 - b) zunächst nur 24 bis 26 Wohneinheiten mit der Option einer späteren Erweiterung zu errichten.
3. Der Ausschuss für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration bittet den Rat der Stadt Sankt Augustin die erforderlichen Mittel in Höhe von 2.500.000,00 € im Rahmen des 1. Nachtragshaushaltes 2021 zur Verfügung zu stellen.